



El Servicio de Administración Tributaria (SAT), reportó un ataque a sus sistemas informáticos. Esto ocurre unos días después de que un grupo de hackers atacara los sitios web de la [Condusef](#) y [Conapred](#).

El organismo afirmó que gracias a los sistemas tecnológicos de vanguardia con los que cuenta, la información de los contribuyentes nunca estuvo expuesta y se encuentra debidamente resguardada y protegida.

Según el SAT, el 8 de julio, por un lapso de tres horas aproximadamente, entre las 17:40 y las 20:40, los sistemas informáticos fueron «*sujetos de presiones externas*».

Esto provocó un funcionamiento intermitente en el sitio web del SAT, informó la organización.

Después de las interrupciones, los servicios que presta el SAT se encuentran operando con normalidad, confirmó el organismo recaudador de impuestos.

